

## Bürgerinitiative „Höchberg Leiser!“ Erstes Treffen gut besucht

Das erste Treffen der Bürgerinitiative „Höchberg Leiser!“ am 10. Januar war so gut besucht, dass die Sitzplätze im Vereinszimmer des AWO-Hauses nicht ausreichten. Dies bestärkt die Gründungsmitglieder der Bürgerinitiative (BI) darin, auf dem richtigen Weg zu sein und ein Thema gewählt zu haben, das viele Höchbergerinnen und Höchberger bewegt.

Der Vorsitzende Sven Winzenhörlein erläuterte den anwesenden Interessierten die Entstehungsgeschichte der BI. Im Anschluss moderierte Ludwig Weigand die Vorstellungsrunde der anwesenden interessierten Mitbürger\*innen. Die Mehrheit der Anwesenden kam aus den direkt vom Verkehrslärm betroffenen Bereichen entlang der Würzburger Straße und dem Winterleitenweg, aber auch aus dem Altort und dem Hexenbruch waren Bürger\*innen anwesend. Trotz teilweise unterschiedlicher Wohnlagen hatten alle eines gemeinsam: sie fühlen sich vom Verkehr und dem damit einhergehenden Lärm zunehmend stark belastet. Gerade nachts stört starkes Beschleunigen von übermäßig lauten Fahrzeugen wie Motorrädern, wachsend auch PKWs. Zusätzlich äußerten sich viele der Anwesenden dahingehend, dass sie sich häufige oder gar permanente Geschwindigkeitskontrollen wünschen. Denn neben Lärm birgt ein zu schnelles Fahren auch Gefahren für alle Verkehrsteilnehmer.

Mit dem positiven Rückenwind aus der Auftaktveranstaltung traf sich die Vorstandschaft der BI am nächsten Tag mit dem 1. Bürgermeister Peter Stichler sowie dem Bauamtsleiter Herr Knahn sowie dem Verwaltungsleiter Herrn Waltinger im Höchberger Rathaus. Die Gemeindevertreter konnten aufzeigen, wie ähnliche oder annähernd gleiche Anliegen schon in der Vergangenheit verfolgt wurden. Man sprach sich positiv zur Zusammenarbeit aus und die Gemeinde sagte Unterstützung bei der Initiative zur Reduzierung von derzeit 70 km/h auf 50 km/h auf dem Freistück zwischen Würzburg und Höchberg zu.

Ein nächstes BI-Treffen findet **am Mittwoch, 7. Februar** statt, wieder **um 19:30** im Vereinszimmer AWO Haus Winterleitenweg.